



大屋富士

伸びよ 豊かに たくましく

令和2年6月5日
養父市立大屋中学校
学校だより 第8号
TEL 079-669-0111

学校再開、まずは1週間

学校を再開して、5日目を迎えました。お子さんの状況はいかがでしょう。連日、蒸し暑さが続いており、体調についても心配しています。

生徒たちには「徐々に学校生活に馴染んでいけばいいから」と伝えてはいるものの、登校すれば、やはり先生や友だちとのかかわりや、決められた時間での生活リズムなどのせいで、休業中のように自分のペースで動けないもどかしさや周りへの気遣いから少なからず疲れを感じていることもあるのではないかと思います。1年生を含めて生徒たちは全体として、こちらが思う以上に、よくやってくれていると思う一方で、がんばりすぎないように、はりきりすぎないようにと気配りをしているところです。

部活動も徐々に始めています。今週と来週は、火・木・金曜日に90分以内で活動します。週休日（土・日）の活動はありません。部活動についても少しずつ慣れていってこれればと思っています。意外にも、ひどく筋肉痛を訴える生徒がいないことに驚いています。暑さの中の活動でもあり、無理しないように活動内容を調整しているところです。とは言うものの、校内に生徒のかけ声や楽器の音が響きわたると、やはりうれしいものです。つい活動場所に行くと声をかけたくなりますし、「学校って生徒がいてくれるからこそ、学校なんだな」と改めて思うひと時です。

給食も始まりました。お弁当形式で配膳のしやすい給食です。食前には配膳台や机、椅子を消毒し、向き合わず無言で黙々と食べています。「ソーシャル・ディスタンス」という言葉も自然に飛び交うようになっています。意識するだけで、行動も変わってきます。「楽しく、親しい中でも、間隔あり」と



<無言の給食>

いうところでしょうか。「新しい学校生活様式」が定着しつつあります。暑い中ですが、マスクの着用にもご協力をよろしくお願いします。

明日から2日間の週休日。ゆっくりと心身を休ませながら、今週の自分の体調や生活状況を振り返り、来週の生活が少しでもよりよいものとなるように、「ちゃんと朝起きて、三度のご飯を食べて、夜はお風呂に入って定時に寝る」を実行してほしいと願っています。

来週は、「ねるねるウィーク」として、よりよい睡眠について考え、睡眠時間の確保に向けた取組を大屋小学校とともに実施します。そのためにも、ぜひ、生活リズムの維持に心がけたいものです。

＜今後の予定＞

6月4日(木)に大屋小中学校合同PTA本部役員会が開催され、今後の学校行事等の実施について質問を受けました。

年度当初、9月上旬まで予定していた行事等について、現在分かっていることや見通しについて次にまとめましたのでご確認ください。なお、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に係る今後の動向等により急遽変更する場合がありますので、予めご了承ください。

行事名	当初の予定	変更後
トライやる・ウィーク	5/25(月)～5/29(金)	11/16(月)～11/20(金)
修学旅行	5/27(水)～5/29(金)	9/16(月)～9/18(金)
わくわくオーケストラ教室	6/12	*調整中
但馬吹奏楽祭	6/30(日)	*中止
但馬陸上競技大会	6/17(水)・18(木)	*中止
但馬総体	7/4(土)～7/14(土)	*中止 (代替の交流戦について検討)
1学期終業式	7/20(月)	8/7(金)
但馬吹奏楽コンクール	8/2(日)	*中止
数学・理科甲子園ジュニア	8/21(金)	10/17(土)
2学期始業式	8/25(火)	8/17(月)
小中合同資源回収	8/30(日)	*変更なし
体育祭	9/5(土)	*変更なし (内容等の工夫を検討)

*トライやる・ウィークについては、実施日数等が調整される場合があります。

うれしいことがありました

＜職員玄関の木彫作品＞

ビッグラボ様と大屋地域局様のご好意で、職員玄関の展示ケースの木彫作品をシーズンに合わせて入れ替えていただいています。

今回は、「エール」と題された、ちょっとポップな木彫です。

大きな口を開け、臨時休業明けの生徒たちを全身で応援してくれているようです。またご覧ください。



＜たくさんのイチゴ＞

6月5日(金)の朝、1台の軽トラが本校の駐車場へ。地域の方がイチゴを持ってこられました。

「生徒のみんなに食べてもらおうと思って。元気出してがんばってほしいから」とのこと。

ありがたいことです。応援していただいていることに感謝しながら、みんなでいただきました。

